

Malargüe: desbarataron una fiesta clandestina con 200 asistentes



Personal policial desbarató el pasado fin de semana una fiesta clandestina con más de 200 participantes en el departamento de Malargüe.

Según la información oficial, personal de Diversión Nocturna y de Compañía Motorizada llegó el domingo, cerca de las 3, a un predio ubicado en el callejón Sarmiento, del vecino departamento, y allí se encontró con un encuentro festivo que no estaba autorizado.

En el interior del inmueble había unas 200 personas participando de la “clande”, entre ellas un menor de 15 años, por lo que el personal policial procedió a hacer cesar la actividad y labró las actuaciones correspondientes contra los organizadores, quienes se exponen a fuertes multas económicas.

Desde el Juzgado de Faltas explicaron que los eventos al aire libre están habilitados, pero esto no significa que las fiestas de particulares donde se cobra entrada no deban cumplir con las habilitaciones correspondientes.